
各議員がさまざまな視点からまちの課題
などに対する考えを聞く一般質問。
ここでは質問の内容をダイジェストで
お伝えします。二次元コードから録画配信
をご覧いただけます。

議員
　会派名 録画

配信　氏　名

質問 議員の質問

回答 市長などの回答

ひと言 質問に込めた思いなど

市政を問う一般質問を開催市政を問う一般質問を開催
市民の思いを胸に、12名が登壇市民の思いを胸に、12名が登壇

こんなことを聞きました！

あしかが自民党議員会

渡
わ た な べ

辺　　 悟
さとる

相田みつを氏生誕100年の
特別展開催を！

質
問

本市出身であり多くの作品を生み出した相
田みつを氏が、令和６年に生誕 100 年を迎
える。大変おめでたいものと考えているが、
この 100 年という節目に合わせて、本市で
展示会等を開催する考えはあるのか。

回
答

温かみのある書体と心に響く言葉で紡がれ
た相田みつを氏の作品は、多くの人々に愛
され続けている。相田氏の生誕 100 年の節
目に、生誕の地である本市において、作家
活動の顕彰や作品の価値を見つめ直すこと
は大変意義深いと考えており、関係団体と
連携を図り、実現に向けて検討していく。

ひ
と
言

市内に多く存在する相田氏の作品が市外に流出する
のを防ぐため、本市で永久保存を進めるべきです。

自民プラス

栗
く り

 原
は ら

　　 収
おさむ

令和６年度予算の
考え方について問う！

質
問

令和６年度予算編成の基本方針では、公共
施設の更新、実施計画事業への取組、少子
化対策、移住定住策、地域経済の活性化な
どの７つの具体的な方針を打ち出している
が、どのような事業の実施により目的を達
成するのか。

回
答

７つの基本方針の中でも、「こどもを中心と
した社会実現への取り組み」、「生産性の向
上を主眼とした自治体ＤＸへの取り組み」、

「持続可能な財政運営のための歳入確保」を
重要と考えており、そうした事業の実現を目
指していく。今後も市議会と建設的な議論を
交わし、よりよい予算になるよう努めたい。

ひ
と
言

人口減少や少子高齢化、厳しい財政状況の中
でも、将来に希望の持てる予算を創ります。
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